

夢に向かってII



岱明中学校だより



学校教育目標

郷土に誇りを持ち
夢に向かって挑戦する児童生徒の育成

岱明中学校HP

No. 4

令和4年6月14日

文責：上田

●地域に貢献する体育大会 ～優勝 青团～

<大会スローガン>

凌駕・超越

～燃え上れ本能、響き合う喝采と
最高のパフォーマンスを～

5月22日実施した本校体育大会は、五月晴れの好天に恵まれました。赤団団長の松岡くん、白団団長の野中くん、青团団長の池上くんのリーダーシップで、生徒会が作成したスローガンのとおり、“最高のパフォーマンス”を見せてくれました。大会を通して私が感心したところはたくさんありましたが、その1つが競技を終えて退場する姿です。勝負がついたばかりで、中には悔しい思いをしている人もいたはずですが、どの競技もきちんと整列して元気な声であいさつをした後、素早い「回れ右！」をして駆けて行きました。その後ろ姿に清々しさを感じたのは私だけではないと思います。

開会式のあいさつで、「この体育大会が地域に元気を発信し、地域に貢献する体育大会になることを期待しています。」と言いましたが、生徒たちは見事に達成してくれたと確信しました。

優勝は青团でした。おめでとうございます。しかし、体育大会の成功はすべての団の力を結集してできたものです。その意味ですべての団の健闘をたたえます。



●小さな親切！大きな貢献！

地域の方から、またうれしい情報が寄せられました。

内容は次の通りです。「今朝、ゴミ捨て場にゴミ袋を運ばれていたおぼあさんが途中で疲れて休憩されていたところ、近くを通った岱明中の生徒たちがそのゴミ運びを代わりにしてくれました。」とのことでした。「…近くにおられたスクールボランティアの方が中学生にお手伝いするように促されたこともありましたが、その行動する姿がとても自然で、しかも笑顔で早く働いてくれたのがとても好印象でした。見ていて素晴らしいなあと感じ、うれしくなって連絡しました。…また、日頃から岱明中生徒のあいさつもとても素晴らしいです。子供たちがしっかりとした生活ができていくことが伝わってきます。」とのこと。

岱明中生徒が個人でも地域に貢献している話は本当にうれしく思います。

私もたくさんの元気をもらいました。

また、このように温かい目で生徒たちを見ていただいている地域の方々にも心から感謝いたします。ご連絡もありがとうございました。



●おめでとうございます

□男子バレー部

・県中学選抜選手権玉名市予選会
【優勝】

□女子バレー部

・県中学選抜選手権玉名市予選会【優勝】
・みかんの里大会【準優勝】

※入賞は逃したものの、着実に練習の成果をあげている部活もあります。今後の健闘を祈ります。

●読み聞かせの会の皆さん、 お世話になります。

岱明中が育成をめざす「3つの力」の第1番目に【想像する力】があります。

言葉だけで場面や心情をイメージさせてくれる本は、この「想像する力」を伸ばしてくれる大切な存在です。今年もボランティアの方々に「読み聞かせ」のご協力をいただいております。早朝より、ありがとうございます。

